

Marie - Odette  
dossin

+ à bord du Lambodge - via Port Said  
12 Août 1960

Ma Très révérende Mère générale,

Nous voilà donc "à bord", route de nouveau vers l'extrême Orient... vers cette Chine qui est pour nous, désormais, une nouvelle patrie... J'ai peine à croire que c'est bien vrai, et à réaliser mon bonheur... malgré le sacrifice toujours très senti bien entendu de vous quitter, ma Très révérende Mère, de quitter la chère Maison-Mère, la France, toutes les attaches familiales mais c'est un bonheur si profond de retrouver la mission, et plus encore d'avoir la faveur d'être choisie pour la fondation de Formose... ce "dernier né" de la Société! —

Aussi, est-ce un besoin de venir vous exprimer toute ma profonde et bien humble reconnaissance d'avoir bien voulu me compter parmi les heureuses élues, malgré mon âge qui avance, et mes misères de santé... Je tâcherai en retour de répondre de mon mieux à votre attente maternelle, en secondant de tout cœur cœur notre jeune Mère Supérieure, et en restant bien, selon vos meilleures recommandations, dans la vraie ligne de la Société.

Merci, ma Très révérende Mère, de toutes vos gâteries, générales et particulières... de la chère petite enveloppe, très spécialement, qui, ouverte dès le début de la traversée, nourritra bien des méditations.

À Aix, c'est avec bien grande dévotion que j'ai prie à toute vos intentions, au milieu de tant de touchants souvenirs de notre Saint Protecteur... Quelle grâce, ma Très révérende Mère, vous m'avez accordée par ce pèlerinage, auquel j'aspirais depuis si longtemps... Mon frère et ma belle-sœur, qui ne connaissaient pas Aix, en ont été très touchés aussi et vous remercient profondément de cette bonne journée... Toutes mes sœurs aussi, et leurs familles, me chargent de vous exprimer leur vive et respectueuse gratitude pour les journées passées en famille, qui font tant de bien, surtout pour la jeunesse... Je me permets de vous recommander spécialement une de mes nièces de vingt ans, Marie-Jo, militante ardente de J.E.P., qui me paraît bien avoir une vocation... Que le Bon Dieu l'appelle à la Société!

Permettez-moi, ma Très révérende Mère de vous exprimer de nouveau toute l'humile et filiale gratitude de votre enfant et offrez l'hommage du profond respect avec lequel je suis, en union de vos prières pour les âmes du purgatoire et la Rédemption universelle

Votre Très humble fille en J.P.V.S.

Marie-Odette